
Attention: avant de procéder à chacune des opérations 
suivantes, éteignez l'alimentation. Utilisez les gants fournis.

Attention: before proceeding with each of the following
operations, switch off the power supply at the consumer unit.
Use the gloves supplied.

CÂBLAGE
WIRING

ISUPSL

EKER-II-D / EKER-II-D/I

// Attention. La sécurité de l'appareil n'est garantie que sous l'utilisation correcte des présentes instructions, qui doivent être lues et 
conservées. • La connection électrique, le montage et la maintenance ne doivent pas être effectués sous tension. • Ne pas couvrir le 
luminaire car cela pourrait provoquer une surchauffe et une détérioration des composants. • Notre entreprise décline toute responsabilité 
pour les dommages causés par une utilisation incorrecte ou par un montage non conforme. • Le montage ainsi que la maintenance doivent 
être éffectués par une entreprise ou personnels qualifiés. • Ce produit ne peut être jeté comme un déchet urbain. Il doit être assujetti à la 
collecte des déchets pour éviter les dommages environnementaux conformément à la directive 2002/96 et aux lois nationales pour 
l'élimination des produits à la fin de leur vie professionnelle. Le non-respect de la directive susmentionnée sera sanctionné par la loi. • Nous 
vous demandons de bien vouloir obtenir des informations sur le système local de collecte des déchets séparés pour les produits 
électriques et électroniques.

// Warning. The safety of the fixture is guaranteed only under the correct use of the present instructions, which have to be read and kept. 
• Turn off the net voltage before the replacement of the lamp and however before any maintenance action. • Do not cover the fixture with 
clothes or something else which could cause an excessive overheating. • Our company declines all responsability for damages causes by 
an incorrect use or by the tampering of fixture itself. • For replacement of worn out components please address to the skilled staff. • The
fixture could not be disposed as urban waste. It must be subject o separate waste collection to avoid environmental damage in compliance
with directive 2002/96 and national laws for the disposal of product at the end of its working life. The non-compliance of the above 
mentioned directive will be sanctioned by Law. • We ask you to kindly get information about local separate waste collection system for
electric and electronic products.

// Instructions de montage // Assembly instructions



L2

A

L1

Type Cod. L1 L2 A
290 17
290 17
290 17
570 13
570 13
570 13
570 13
570 13
570 13

Small

Medium

Long

315

575

850
833

6833 41
641

833 641
833 641

31248050
31248052
31208085
31248061

31248076
31208067

31248063
31248065

31208078

31208074
31208183

31248072
31248081

5

5

6

4

180°


	Page 1
	Page 2

